



## 新入生親子親睦会 6月25日開催

令和4年6月25日（土）に金富小学校体育館にて、新入生親子親睦会（PTA 本部主催）を二部制で行い、二部合計で子ども53名、総勢で95名の参加者が集まった、大盛況のイベントとなりました。

当日は天候にも恵まれ、朝から気温も高い中で開催となりましたが、暑い気温にも負けない熱気と暑さを吹き飛ばす歓声が体育館中から溢れていました。

校長、副校長、1年担任、養護教諭、図工の先生も見守る中、ストラックアウト、ビーチボールバレー、卓球、バスケットボールといったアトラクションや、

DVDによるコーラス部の歌声披露、にじみ絵缶バッジ、段ボールクラフトの制作など、さまざまなレクリエーションを通して、子ども同士や保護者等も親睦を深めることができました。

参加家族からは、「運動が苦手な子どもでも楽しく参加できるような工夫がされていて、大変有意義だった」「兄弟も一緒に楽しむことができてよかった」といった声が寄せられています。

当日の運営にあたっては、PTA 本部役員、バレーボール部、卓球部、バスケットボール部、図書ボランティア部、コーラス部の各役員、また一役サポーターにも協力いただきました。